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REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL

            Encaminho o presente Requerimento em regime de Urgência Especial, na forma
Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para que seja encaminhado expediente desta
Casa de Leis a(o) Excelentissimo(a) Senhor(a) Procurador(a)-Chefe do Ministério Público do
Trabalho em Mato Grosso do Sul, solicitando informações acerca da Recomendação Conjunta aos
proprietários rurais de Corumbá e Ladário, elaborada pelo MP/MS, MPT e MPF/MS no ano de
2009, que visava estabelecer plano de contingência destinado a prevenir incêndios florestais em
suas propriedades. Requerendo que seja informado se os proprietários rurais da época realmente
tomaram as medidas estabelecidas pela Recomendação Conjunta e se há a possiblidadade de ser
realizada nova recomendação. 
 

JUSTIFICATIVA

         Tal requerimento se faz necessário, tendo em vista o crescente número de incêndios florestais
que assombram nosso pantanal nessa época, levando Corumbá a assumir o topo do ranking dos
municípios com o maior número de focos de incêndios florestais no Brasil.
O alto número de incêndios causa propagação de fumaça por todo o território de Corumbá, o que
agrava os problemas respiratórios de pacientes com doenças deste tipo.
            Consequentemente, há sobrecarga dos serviços públicos de emergêmncia/urgência, num
momento delicado que ja estamos vivendo devido a pandemia do novo corona vírus. Ocorrendo
também aumento dos gastos públicos que estão sendo direcionados às medidas de conteção à
pandemia, pois, os leitos respiratórios e insumos que deveriam estar reservados a possíveis
pacientes com sintomas do coronavirus, são usados por pascientes com crise respiratória agravada
pela fumaça causada pelos incêndios florestais que acontecem nas regiões pantaneiras.
           Logo, a cada queimada que surge, o potencial de colapso do sistema de saúde de nosso
município aumenta, pois a fumaça por si só, já potencializa os problemas respiratórios dos
pacientes.
Fonte: https://mpf.jusbrasil.com.br/noticias/1583924/mpf-ms-quer-fazendeiros-engajados-no-combate-as-
queimadas-no-pantanal.
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